## 横浜市立芹が谷中学校 新14年9月16日 校長 中野 新枝

# 校便り9月号

横浜市港南区芹が谷2丁目7番1号 2 045-823-7551 ■ 045-826-3010

3 年ぶりの合唱コンクール。感染 予防をしながら練習しています!

### ~ たくましく しなやかな心の育成を目指して~

校長 中野 瑞枝

2 学期が始まり 2 週間が過ぎました。この 8 月は、新型コロナウイルス感染症が猛威を振るい、また、35 度を超える猛暑が続き熱中症が心配される日が続きましたが、子どもたちは、夏休みの課題に取り組んだり、熱中症に気を付けながら練習に励んだりしたのでしょう、8 月 29 日の 2 学期の始業ではひと回り大きく成長した生徒の姿を多くみることができました。特に 4 月に入学した 1 年生は、1 学期にはまだあどけなさが残る表情だったのが、随分と大人に成長した表情になっていてとてもたくましく感じました。







2 学期の始業に沢山の綺麗な朝顔 が生徒を迎えていました。休み中 にも、毎日花に水を欠かさず続け てくれた先生方のおかげです。

さて、2 学期は、文化祭・合唱コンクールという大きな行事があり、3 年生は卒業後の進路を考える重要な時期でもあります。子どもたちは、クラスや委員会、部活動などで様々な役割をもち、集団の中で協力しお互いを認め合い、支え合い、励まし合いながら自分を活かして更に大きく成長していきます。また、それに合わせるように友人とのトラブルや学習の悩み・相談が多いのもこの 2 学期です。子どもたちは、学校という小さな社会の中で自分を見つめ、様々な経験を通して自分の課題を発見し、解決しながら強く大きく成長していきます。学校では、今年のテーマでもある「たくましく、しなやかな心の育成」をさらに意識して生徒に寄り添い、たくましい心、しなやかな心の育成を図っていきます。そのためには、ご家庭との連携が重要です。ご家庭と共に子どもたちの成長を図っていきたいと思っています。どうぞ、よろしくお願いいたします。

#### よこはまこども会議 8月30日

この会議は、「誰にとっても過ごしやすく居心地の良い学校」を目指して各小中学校ブロックで取り組んでいることを発表するもので、今年で 10年目ということです。芹が谷中ブロックでは、地域と一緒に継続して実施している「あいさつ運動」や廃油回収、ひまわりの植栽などの取組を紹介し、小中学校・地域が一緒に顔の見える関係で声を掛け合い繋がっていくことが大切だと生徒会代表生徒が発表しました。とても立派な発表で周囲は関心をもって聴いていました。

## 【お知らせ】

合唱コンクールの日程と会場の変更です。

×10月20日(木)→O10月21日(金)

## 【会場】 港南公会堂

(保護者1名のみ参観可能)

#### 部活動の頑張り!・・・・ 今後も期待です

- 吹奏楽部 横浜市吹奏楽コンクール中学の部 銀 賞
- 陸上部 区民選手権大会 中学の部走り幅跳び 第2位 区大会 女子100mハードル 第3位
- 〇 水泳部

県新人大会 男子 100m 背泳ぎ 第4位

区大会 女子400mメドレー・フリーリレー 第2位

男子400mメドレー・フリーリレー 第2位

区大会 男子背泳ぎ100m 第1位(大会新記録)

女子50mバタフライ・自由形 第2位

女子50m平泳ぎ 第2位 、第3位

女子100m自由形 第1位

男子100m自由形 第1位

女子100m平泳ぎ 第2位

団体 男子総合第3位 女子総合第2位 男女総合第3位

○ バスケットボール部女子 秋季区大会 優 勝

## 芹が谷小中ブロック合同職員研修会を実施

「生徒理解」〜小学校と中学校で共通の視点を〜 (コーチング)の手法より、言い方・伝え方の工夫

例)「うるさいよ」→「その大きな声は、活かせる場所で活かして欲しい」